

Marie-Laure

Jeudi 10 Janvier 2019

ESPOIR

LA DANSE

Il y a bien longtemps, les fleurs les abeilles et les papillons vivaient heureux dans les champs de blé, dansant tous ensemble dans le vent de l'été.

Un jour, un homme s'avisa que les fleurs gênaient sa récolte. Comment s'en débarrasser ? Il avait entendu parler d'un génie aux pouvoirs fabuleux, capable de détruire en une nuit des forêts tout entières. Il s'appelait Monsanto et vivait dans un palais tout en haut d'une montagne d'or où ne poussaient ni arbres, ni fleurs, ni même une herbe folle. Notre homme alla le trouver et lui expliqua ce qui l'amenait. Monsanto lui répondit :

- Rien de plus facile ! Prends cette poudre magique, disperse-la sur tes terres en prononçant cette formule : **GLIFOSA GLIFOSUM** ! Et puis attends tranquillement l'été !

L'homme s'empessa d'obéir et quand l'été arriva, pas un seul coquelicot, pas un bleuet, pas une marguerite entre les épis dorés à point ! Tout heureux de sa récolte, l'homme vit arriver Monsanto avec reconnaissance :

- Oh Seigneur Monsanto ! Je ne sais comment vous remercier !

- C'est tout simple mon brave, il te suffira de parcourir la terre et de vendre pour moi cette poudre merveilleuse !

N'osant rien refuser à Monsanto, notre homme obéit et bientôt, **GLIFOSA GLIFOSUM**, les fleurs disparurent de la surface de la Terre. Et puis les abeilles, les papillons, les oiseaux, les enfants. Effondré, notre homme alla trouver Monsanto. mais il avait disparu lui aussi. A la place de son palais, tout en haut de la montagne, un coquelicot dansait dans le vent de l'été.